
  

Requerimento nº 12/2022 

Senhor Presidente 
Senhores Vereadores 

  

                                        Considerando que a Administração Pública tem a eficiência como um 
de seus princípios, tendo por obrigação entregar bons resultados aos cidadãos por meio do uso 
inteligente e estratégico dos recursos públicos.  

                                        Razões pela qual REQUEIRO em termos regimentais e com a 
aprovação do Plenário, e conforme dispõe o artigo 33, inciso XVI, da Lei Orgânica do Município, 
que o Executivo informe à Câmara Municipal:  

                                        01 - Qual foi o valor investido na iluminação da pista de caminhada da 
rua Aparecido Naliati (marginal da linha férrea)?  

                                        02 - Quando essa iluminação foi instalada?  

                                        03 - Por que a mesma não tem recebido manutenção?   

                                        Sala das Sessões vereador Antonio Castilho, 02 de Dezembro de 
2022.  

VEREADOR: 
  
  
Bruno César Xavier de Carvalho - DEM  
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